

# *Cierra en Dubai Reunión Anual de Inversiones con asistencia de Cuba*

---



Abu Dhabi, 13 abr (RHC) El viceministro primero de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Antonio Carricarte, representó a la Isla en la sexta Reunión Anual de Inversiones de Dubai, foro concluido con la participación de 140 países.

Carricarte encabezó la comitiva cubana que viajó a Emiratos Árabes Unidos integrada, además, por la directora general de Inversión Extranjera de ese ministerio, Déborah Rivas, y el embajador cubano concurrente en Abu Dhabi, Enrique Enríquez.

Durante su intervención en la sesión plenaria del segmento ministerial, el vicetitular de esa cartera destacó las potencialidades existentes en Cuba para la inversión extranjera directa, tema central del evento, e hizo énfasis en el marco legal vigente y el ambiente de negocios favorable para inversionistas.

También resaltó los sectores priorizados de la economía de la mayor de la Antillas hacia donde deberán dirigirse esas inversiones y subrayó que, a pesar del bloqueo económico de Estados Unidos, los empresarios cubanos han desarrollado oportunidades de negocios en sectores como biotecnología y salud.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90410-cierra-en-dubai-reunion-anual-de-inversiones-con-asistencia-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**